

Alcalde de Puchuncaví expone molestia por contaminación que afecta a la comunidad y exige medidas concretas

Una ajetreada agenda tuvo este día lunes el alcalde de Puchuncaví Marcos Morales, quien sostuvo dos importantes reuniones para manifestar el descontento que existe en las comunas de la llamada Zona de Sacrificio, que reúne a empresas cuya contaminación han tenido consecuencias en la comunidad local y educativa costera.

Hoy nuestro alcalde Marcos Morales Ureta, junto a los concejales, Diputada Carolina Marzán y representantes de organizaciones sociales estuvieron presentes en la Moneda para plantearle a la Vicepresidenta Izkia Siches el malestar de toda una comuna que ha tenido que enfrentar reiterados episodios de contaminación, situación que ha dejado a los estudiantes sin clases y a toda una comunidad expuesta a un ambiente contaminado.

Anuncio Patrocinado

Durante la reunión el alcalde valoró la disposición de la Ministra; sin embargo, fue enfático en plantear que se necesitan acciones que sean concretas e implementadas en el corto plazo.

Por la tarde, Morales Ureta participó en Valparaíso de una intensa reunión de emergencia, con representantes de empresas del cordón industrial y distintas autoridades del país, para discutir y analizar las medidas concretas que se proponen para evitar nuevos episodios contaminantes que sigan afectando a los vecinas y vecinos.

y tú, ¿qué opinas?

Alcalde de Puchuncaví expone molestia por contaminación que afecta a la comunidad y exige medidas concretas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

